

# ***El regreso de los Dioses***

restaurar un mundo clásico  
y un alma humana perdida

Explicación del tercerposicionismo esotérico por  
Lupin Fascibético III

El mundo moderno sin duda ha evolucionado mucho, hay grandes avances como la medicina o el ocio hacia múltiples formas además de los viejos circos y eventos deportivos, pero también grandes decadencias como la imposición del llamado feminismo, el control empresarial sin límites y la llegada de una nueva "Libertad" donde se le niega a uno mismo el ser persona si no gana ingentes cantidades de dinero. Para coronar la guinda, se ha ido sistemáticamente borrando y eliminando todo rastro de espiritualidad y magia, los Dioses han quedado relegados a mero entretenimiento para algunos, insulto para otros y etiquetas para posicionarse como un "tradicional" que rompe cada una de las reglas de la supuesta Fe que profesa.

Cuando el mundo era magia, toda una serie de misterios nos hacían pensar en la clase que fuerzas que regían el mundo, en cómo el ser humano es algo más que un animal viviente que debe sobrevivir o servir a un único Dios que castiga fuertemente como pretexto a unas donaciones y falsos perdones. El esoterismo nos explica las distintas dimensiones del ser, de como los Dioses a través de la naturaleza nos propiciaron una oportunidad de ser algo más, de abrirnos a conocimientos que una bestia no es capaz de entender más allá de verla. Por eso, el hombre ha de volver atrás en estos preceptos, volver a interesarse por todo lo que le rodea, a conectarse con la naturaleza y el cosmos, desconectar de lo pre-hecho para, a fin de cuentas, volver a pensar.

## **El esoterismo como base religiosa**

Las religiones de origen judío post Salomónicas y el Islam buscan la anexión total y pérdida de la identidad propia de cada país, en favor de un mundo global mono pensamiento. Las religiones politeístas han formado los iconos y formas de relacionarse de cada país, desde el inconformismo y espíritu de guerra celtíbero hasta el código de honor japonés y el feng shui chino; son las que aportan a cada país un ser propio y una espiritualidad que abarca más allá de una clase de religión, todo un compendio de conocimientos naturales y espirituales que dan forma a un completo sistema de oraciones, cánticos y leyendas donde se describen comportamientos del ser humano, formas de relacionarse y buscar el zenit mental.

Danu diosa de la sabiduría y la medicina, apoyaba a los hombres en su infinita tarea del descubrimiento; Lug bendice el grano que consumimos cada día para sentirnos útiles ante la eterna mirada

divina. Cernunnos nos conecta con el ser animal del que descendemos, Astarté con mirada maternal protege la nación y llena de fertilidad a hombres y mujeres.

Estas alabanzas y cualidades empujaban a los artistas a crear toda clase de obras y edificios para acercarse a los Grandes Divinos, como enormes templos cuidadosamente tallados o pinturas cargadas de misticismo. Crear obras bellas como la Dama de Elche o los tatamis japoneses narrando la presencia vislumbrante de Amaterasu son, no solo una forma de honrar culto a los dioses, también de llenar el espíritu de quien lo vé.

Otra de las pérdidas ha sido el desconocimiento de uno mismo y su lugar en el mundo. En el misticismo politeísta se estudia el alma como distintos dones unidos al cosmos, el mundo espiritual y el natural; los estudios del aura, la real astrología (nada que ver con el zodiaco moderno) y el posicionamiento del alma en colores hablan mucho de las personas, actualmente la falta de fe ha llevado a la gente a pensar descabelladamente que todo el mundo es un mundo o que todos a su vez somos iguales, además de pensar que no tenemos un espacio en el universo o no sentirse realizados por nada. Es necesario que volvamos a conocer cómo descubrir el aura y por qué el color de la misma nos define, nuestros gustos, disgustos y zonas de confort son cartas abiertas de cómo somos, cómo actuamos y sobre todo por qué encajamos en determinados puestos para así no parar en la formación espiritual con tal de descubrir aún más sobre el misterio de la vida y no perder la esperanza.

Esto se hará mediante las enseñanzas de las distintas escuelas (chamanismos, alquimia, astrología etc) acogidas a la religión autóctona, como aquí el celtiberismo, para que se conozcan las bases y se aprenda una liturgia mágica para el día a día. También se enseñarán leyendas y mitos para influenciar el apego por la literatura y los símbolos que dan fuerza a los valores patrios además de las fiestas y tradiciones.

Por supuesto también hay que defender nuestra religión de influencias extranjeras, se permitirá el culto a otras religiones siempre cuando rindas culto por encima a la nacional, tal como hizo Roma por lo cual se extendió tanto su aceptación. Se blindará también la creencia dando fin a barbaridades como las Wicanas, que se inventan las prácticas realizando afrentas a los Dioses y eliminando la espiritualidad de la ecuación.

# Trabajo y Economía

La sociedad de los mejores y los vocacionales, tal como planteó Platón. Para que nuestro trabajo y trabajadores lleguen al punto máximo, se fomentará desde pequeños el estudio de lo realmente querido, aquellos trabajos donde se destaque y se tenga vocación. De este modo se conseguirá no solo mejor productividad, también mejores resultados al tener trabajadores que ponen todo su empeño en lo que hacen.

En España llevamos años promoviendo el trabajo que mayor rédito económico nos pueda remunerar dejando de lado sentimiento y talento. Es cierto que hay mucha "fuga de talento" también porque hay sobreproducción de ciertas carreras. Hay que enseñar el desapego al dinero (no demonizar su uso, más bien alejar el culto del egoísmo), dejar de producir médicos a mansalva cuando apenas se puede cubrir ese puesto de trabajo, enseñar que el trabajo de campo, programación, ilustración etc no es menos digno que un médico e igualmente necesario para alcanzar el esplendor.

Para propiciar esto, los sectores (Artes escénicas, pescadería, madereros etc) se agruparán en gremios (Nacional, regional y provincial) desde los cuales se impartan talleres, se aglutinen empresas y PYM comerciantes. En estos gremios se busca la agilización y centralización de cada sector de forma que se pueda comunicar a nivel nacional las necesidades según regiones y tomar medidas acordes a la mejoría de los mismos. Estos centros de trabajadores sectoriales buscan la defensa y promoción del trabajo nacional para destransformar España en la tierra del ocio europeo barato. Así mismo, la información de apoyo a negocios será más desglosada y desde el gobierno se promoverá la formación de nuevas propuestas con una imposición baja pero justa.

No se tolerará bajo ningún concepto la sobreexplotación, los cargos a dedo y la intrusión de multinacionales que intenten aprovecharse del trabajador, nuestro producto o la inclusión de mensajes posmodernos como el feminismo, el black lives matters o un falso colectivo lgtb. Todo aquel que quiera ser alguien ha de ser por su vocación y trabajo, no por ser un Espinosa de los Monteros, un

político que crea un ministerio para su esposa o un colega de otro colega.

La jornada laboral será de 6 horas en la mayoría de trabajos, está demostrado que un tiempo de ocio sano y descanso suficiente te hacen más productivo que llevar una vida a prisas. En el campo se decidirá según condiciones atmosféricas y biológicas, lo propicio para garantizar una buena calidad en productos animales y vegetales. En trabajos artísticos el horario será el más flexible pues la creatividad y obras son fluidas y de tiempos abstractos, no se puede poner límite a la creatividad más allá del de uno mismo y su pasión.

Otro de los puntos fuertes a promover sería la formación de cooperativas para fomentar la colaboración entre talleres y empresas dando resultados provechosos tanto para ellos como para los consumidores.

En cuanto al tan necesitado arte plástico y visual, el Estado será patrón de obras propias como templos, esculturas, edificios... Mientras a través de gremios o de manera directa, los interesados sean de la índole que sea (monjes, terratenientes, persona privada, organismo etc) se transformen en mecenas y promuevan la creación de obras de arte y otros proyectos de artesanía, que de ser usados para la venta, obtengan unos beneficios por el apoyo para que, por ejemplo, un videojuego salga adelante.

En otro tipo de subvenciones personales fuera del arte y artesanía, se adoptará un sistema de patronazgos como los inversores en otros tiempos de los gremios mercantes o La Compañía de las Indias Orientales. Los patronos por ejemplo de una compañía conservera recibirán su correspondiente beneficio por ayudar al crecimiento y mejoría de la misma.

Los autónomos estarán exentos de cuotas, pues su bien con la sociedad es cubierto al pagar imposiciones por alquileres y compras además de con su trabajo, y es tan ciudadano como otro para gozar de la seguridad social.

Los sectores estratégicos (Luz, agua, gas etc) se nacionalizarán para evitar que especuladores y otra gama de empresarios jueguen con la accesibilidad del pueblo. Estos se pagarán en un precio flexible que no suponga altos cargos monetarios pero a su vez se pueda invertir en mejorar los servicios así como instalar energía nuevas tales como la nuclear.

La Banca se unirá en una de dominio público, en España la banca privada se ha visto salpicada por múltiples escándalos a manos de intereses frívolos, con la Banca Ibera se promoverá una moneda soberana, distintos planes de pensiones a elección y la contratación de mejoras en servicios de salud. Las personas que ayuden a invertir recibirán a cambio mejoras fiscales que les permitan recuperar e incluso mejorar su inversión por el bien del pueblo y propio.

La única forma de banca privada permitida será como antaño, el prestamista. Su trabajo será tanto de mecenas como patrono usando su capital, sin abusar de las tarifas y sin especular con valores

Habrà una carga impositiva justa y necesaria para asegurar la sanidad, educación y otras infraestructuras a la ciudadanía además de parte de la manutención de los cuerpos de seguridad.

## **Política Interior y cultura**

El país estará centralizado pero dividido en regiones o prefecturas. Las órdenes y leyes serán centrales y aplicadas a todos por igual, las regiones servirán sobre todo para la organización de eventos y facilitar la recogida de información por ejemplo de zonas con más riesgos de incendios etc. También esto fomentará la promoción y conservación de las tradiciones regionales que no se celebran en el resto del país, como el culto a Astarté y las romerías en Andalucía o las queimadas y compañías de Galicia.

Importante hincapié en que los regionalismos como en japon, son fomentos de rasgos culturales propios de zonas distintas de un mismo país, además de los símbolos nacionales la biodiversidad tan grande de esta nación es lo que ha hecho de la española una de las culturas más ricas del mundo creando formas distintas de vivir según regiones muy marcadas entre sí. Esto traería también una reformulación de las banderas como la andaluza, siendo verde por el color de los barcos fenicios y blanca por el pasado marmoleo de griegos y romanos, se mantendrían las columnas como mención clásica y el centro en lugar de Hércules una carabela en honor de Colón y su partida o una representación tartésica de lo que fué puerta al Atlántico.

Para organizar estas regiones se restaurarán las viejas Juntas Provinciales que agilizaban el proceso de recaudaciones e información a los reyes, y en caso de tomar alguna decisión urgente poder reunirse sin imprevistos.

Al igual que en el país del Sol Naciente hizo con la cultura Ainu, aquí se nombrará patrimonio la cultura guanche localizada en algunas partes de Canarias, para no perder ese viejo vestigio de los aztecas atlánticos.

Militarmente el ejército ha de ser voluntario en parte y profesional por otro, este estará para proteger la soberanía contra las agresiones de territorio marítimo o invasiones migratorias. Será de carácter nacional y no intervencionista, proteger lo nuestro es más importante que lanzarse a guerras donde no se nos incumba. Si el país es amenazado se pondrá el despliegue militar en activo. Dentro de estos por supuesto estará la guardia celta en el norte y la ibera en el sur para mantener el orden.

Estos cuerpos ayudarán siempre a otros como los bomberos para apagar incendios o médicos creando hospitales temporales de hacer falta.

El gobierno será una democracia orgánica de partido único, el Nacionalesotérico Español, que velará por el país y sus gentes. Habrá una lista limitada de participantes para evitar sueldos excesivos, se crearán los ministerios justos y necesarios, todo aquel que quiera participar podrá hacerlo como voluntario y será necesario que todo joven milite en el para aprender más sobre nuestra nación y lo importante de participar en ella. Si algún voluntario demuestra tener la entereza para entrar en la vida política profesionalmente será invitado a realizar una serie de prácticas y de superarlas, entrará como militante pleno.

El Estado será patrono y aliado principal de los centros religiosos drúidicos y chamánicos. El estudio litúrgico espiritual se llevará a cabo en los distintos templos dedicados a las Divinidades además de en privado y en actos públicos. tanto druidas como chamanes se encargará de las necesidades espirituales del pueblo, enseñar a los que quieran dedicar su vida a los dioses, y crear todo tipo de artesanías místicas para los problemas de espíritu como talismanes o salmos de purificación.

En cuanto a fiestas se mantendrán aquellas descendientes de Roma e históricas como el toreo o la reconquista, pero se traerán de vuelta festivos como la lunasa de festejo al Dios Lug, la procesión del toro, la peregrinación a santuarios naturales o la celebración Solar.

Otro punto de patronaje importante será en ciencias y tecnología, unidos a los patronos personales podremos alcanzar mejores metas, lanzar en colaboración con empresas nacionales gamas asequibles de vehículos (sin eliminar los media o alta gama) que faciliten la modernización de varios sectores.

En cuanto a la vivienda, se realizarán viviendas de protección oficial con buenos estándares disponibles para alquilar por personas y familias de pocos recursos. Estas viviendas tendrán unos albaceas que se ocuparán de que los inquilinos respeten las normas y no creen barrios marginales como las 3000, si no son capaces de integrarse como personas serán expulsados y multados.

Los barrios marginales son un punto importante de eliminación, generalmente causado por analfabetismo y ciertos grupos extranjeros. Se investigará a fondo que no se cometan irregularidades y tráfico, en caso de descubrirse desmantelar y proceder a) si son nacionales el ingreso en prisión, trabajos forzados para la sociedad y recibir la conocida como educación de tercera o cuarta fase si no ha aprendido a ser persona b) si son extranjeros, el ingreso a prisión temporal con trabajos forzados hasta que se proceda la exportación inminente.

En el tema estupefacientes se permitirán tanto el alcohol, como el tabaco y ciertos opiáceos naturales (como la maría) en cantidades humanas y consumo responsable. Por otra parte las drogas químicas altamente nocivas seguirán prohibidas y muy vigiladas, pues estas suelen ir de la mano con organismos extranjeros y de trata de blancas.

Sobre el trabajo sexual, la prostitución persé de individuos está prohibida, solo se permitirá la de sacerdotisas y monjes de los Dioses de amor y fertilidad. Estos templos o escuelas se dedican estudio del amor y el erotismo, las relaciones contratadas serán con fines de ayudar a personas solitarias, a como crear vínculos, mostrar culto al Dios, ayuda celestina e incluso, si así es deseado, la concepción. Estas personas tendrán acceso a mayor revisión semanal para asegurarse de que no han contraído ninguna enfermedad ni ETS que les impida trabajar.

Se promoverá los nuevos nacimientos nacionales, ambos tendrán permiso de igual longitud para estar con el recién nacido y será opcionales. Se recibirá un incentivo en aumento por cada hijo que se tenga y para impedir despidos, beneficios fiscales para aquellos que promuevan la natalidad en sus trabajo. Los niños son parte

importante del futuro, y formar una familia no debería ser un lujo ni un motivo egoísta de ciertos colectivos para atacar a aquellos que quieran traer un hijo al mundo.

El aborto queda completamente prohibido salvo en excepciones de urgencia médica y/o forzosa tenencia. En caso de un embarazo no deseado por causa mayor se le dispondrá a la madre de todo un asesoramiento psicológico y natal con la intención de que nazca y en caso de estar segura de ello, permitir el aborto o darse en adopción aunque se intentará enseñar la importancia de una nueva vida. En el resto de casos se promoverá una vida sexual sana a partir de los 16/17, nada de enseñar a gente menor la imperiosa necesidad del erotismo por el mero hecho de considerar la virginidad algo malo. Si con la educación justa se cometen imprudencias no se puede escudar en el desconocimiento, se lleva estudiando desde primaria la reproducción humana más el curso sexual, hay que saber ser consecuentes de los actos de uno mismo y no desprestigiar un regalo naturalmente divino como el nacimiento.

Se reconocen dos sexos, masculino y femenino, las personas que sufran de disforia justificada podrán considerarse así solo bajo su propia responsabilidad tal como ocurría en los templos de Apolo o Loki. El estado no subvencionará ningún tipo de terapia y operación que no sea necesaria para el ser humano.

Dos sexualidades permitidas, heterosexualidad y bisexualidad, esto es una herencia del mundo clásico y las enseñanzas humanas. La mayoría de la población siente un apego por el otro sexo y en forma minoritaria por los dos. Ya en relatos clásicos no era extraño el ver a hombres con hijos que disfrutaban de la mujer pero preferían al hombre como compañero debido a entenderse mejor y viceversa. Por supuesto no se tratará de "normalizar" en términos modernos la segunda, pues se trata de algo minoritario y se eliminará toda manifestación banal que intente promocionarse por encima de cualquiera.

Cualquier afrenta contra los dioses, la nación o sus ciudadanos será duramente penada (Te aguantas Pablo Hasel)

En casos extremos de tener un Pablo Iglesias entre posibles personas, su caso se llevará al extremo donde el pueblo votará entre prisión, reeducación u ostracismo. en caso de ostracismo será expulsado del país por deseo expreso de los compatriotas y jamás

podrá volver. Si reincide será obligado a permanecer en un campo de trabajos forzados hasta nueva orden.

Penalmente los juicios serán llevados con penas calculadas y justas para el crimen cometido, los asesinos, violadores y pedófilos tendrán pena perpetua y si es grave capital.

La masonería es otro caso a eliminar, está influenciada por valores generalmente exteriores y se apuntan a todo lo que la posmodernidad le pueda ofrecer, desde obligación lgtb, inmigración masiva, islam o feminismo.

Para contrarrestar el efecto masón se propiciarán las creaciones de foros, lugares donde la gente pueda encontrar a iguales, hablar de las noticias, realizar debates y cultivar la mente. Estos foros también estarán provistos de bibliotecas para estudiar y leer sobre variados temas. Por un aporte simbólico se podrá crear clubes y asociaciones culturales además de las oficiales, de esta manera los ciudadanos pueden lanzarse a promocionar actividades filosóficas y culturales además de otra índole.

Otro modo de avivar la cultura será con asociaciones culturales desde las cuales el pueblo pueda participar en actos sociales, obras de teatro, recreaciones históricas etc relacionadas con por ejemplo la mitología, el flamenco, la literatura...

## **Hombres Y Mujeres**

Ambos debemos acceder a las mismas oportunidades pues como en los mitos, existen tanto valquirias como amazonas y hombres que se dedican del domus u hogar, pero no al trato de iguales pues tenemos diferencias biológicas muy obvias y negarlas es intentar no ver la realidad de lo que somos. No se tratará de promover a nadie, pues por los mismos sexos hay predisposiciones a ciertas vocaciones además de alcanzar distintos potenciales como en el deporte. La única especialidad que se tendrá será en el ejército donde habrá una cuota de máximo en las mujeres que puedan entrar, pues en caso de una guerra una nación no puede permitirse perder muchas vidas plateadas capaces de engendrar vida, en caso de ser infértil no habrá limitación. Para cambiar la simbología que tanto se usa en ideologías destructoras de la razón, el hombre será visto como Sol(oro) ya que naturalmente está más conectado con el ciclo solar y

ardiente, y la mujer como Luna(plata)pues están emparentadas con el ciclo lunar más contemplativo.

## **Exterior**

El mundo ha sido durante siglos algo multipolar, no solo por religiones y costumbres, también por formas de ser e intereses. Esto se ha intentado unificar en el globalismo que busca solo dos polos y los hay de distintos tipos. La típica guerra Izquierda-Derecha que no abarca pensamientos de tercera y cuarta vía o directamente otro modo que no encaje en esa misma moneda Liberal-Comunista tachando de demonio o loco al resto; el cristiano/musulmán/judío contra el que no lo es y así continuamente. Por eso hay que independizarse de organismos globalistas que nos tratan como a productos y excusas además de complejo vacacional, dejar de estar al servicio de una Unión Europea manejada por Alemania y Francia, seguirán existiendo intercambios comerciales pero nunca bajo la cuerda de altas esferas que no conocen nada más allá de su beneficio propio.

Como Estado separado de la influencia extranjera no viviremos en la autarquía, pero si podremos sobrevivir al tener trabajo y producción propia suficiente como para establecer mercado interior además de intercambios justos.

En cuanto a tratados se buscará un tratado de Evropa Invicta, un movimiento para protegernos entre países europeos sobre todo culturalmente de amenazas como la nueva izquierda o el islamismo que quiere conquistar. Por supuesto con este pacto también se busca el establecer vías de comercio como antaño la ruta del metal desde Galicia y Asturias hasta Irlanda, y de intercambios de conocimientos como los fenicios con los tartésicos.

Otro pacto a buscar sería con japon por cercanías en creencias y modo de proteger el país, y una iberoesfera que limpie sur y centro américa de socialismo, para crear un frente fuerte sobre la influencia extremadamente capital de países anglosajones y China.

## **Agradecimientos**

Os agradezco la lectura, seguramente no sea el mejor ni más amplio documento que pueda existir, me especializo sobre todo en la espiritualidad y en esta explicación sobre parte de mi pensamiento no podría haberla incluido entera, sobre todo por que para entender mejor tema creencias escribiría algo muy extenso sobre esoterismo y ocultismo que no estoy del todo seguro interese por desgracia. Este documento y el hablar de un mundo neoclásico seguro que ya enfada a más de uno sobre todo por ser tercera posición e incluso cuarta, repudiando las posturas plenamente comunistas/socialistas y liberales. Espero que al menos entendáis ciertas cosas de las que pienso o hago un poco mejor. Un saludo, Lupín.